ne pensait à se charger d'une fonction si importante et si délicate, puisqu'elle ne tend à rienmoins qu'à l'instruction, l'édification et la moralisation du peuple et particulièrement de la jeunesse, lorsque vaineu par les sollicitations de confrères indulgents et autres lecteurs assidus de la Gazette, nous consentîmes, malgré tout le temps que requièrent nos études des productions naturelles de notre pays pour la publication du Naturaliste, à nous charger en sus de ce surcroît de besogne. Nous serons donc dorénavant le directeur responsable de la Gazette des Familles.

Regrettant avec nos nombreux lecteurs la retraite de notre prédécesseur, nous nous efforcerons de marcher sur ses traces et de conserver à la petite Gazette, le caractère que lui avait conféré son habile direction; et si nos lecteurs ne peuvent compter sur une aussi grande somme d'aptitudes, ils peuvent du moins être assurés qu'aucun effort ne sera négligé pour leur rendre la lecture de nos pages aussi agréable, aussi intéressante, aussi instructive qu'il nous sera possible de le faire.

Les allures de la Gazette ne subiront aucun changement considérable, au moins d'ici avant la fin de la présente année de publication. Elle sera pendant les cinq mois qui restent à parcourir, ce qu'elle a été à peu près pendant les sept qui ont précédé, sauf toutéfois un résumé des nouvelles les plus importantes que nous voulons donner dans chaque numéro, pour répondre au titre même de notre publication. Le caractère de notre petite Gazette ne lui permet pas de mettre le pied dans le champ de la poli-